

LANDERNEAU

Législatives. Europe Écologie lance Gaëlle Rolland-Chapelain

- Réagir à cet article

Sur la 5e circonscription, Gaëlle Rolland-Chapelain sera la candidate d'Europe Écologie Les Verts (EELV) pour les législatives de juin. Une grande première pour cette jeune femme qui a rallié le parti écologiste depuis peu. Le conseiller municipal de Landerneau, Christophe Winckler sera son suppléant.

Questions sociales

«Depuis que j'ai le droit de vote, je suis sympathisante des Verts. J'ai toujours voté pour eux. Après les Européennes, je me suis intéressée de plus près à la politique. J'ai donc adhéré à EELV, il y a un an et demi, en même temps que se constituait le groupe local Abers Iroise», précise Gaëlle Rolland-Chapelain. Née à Landerneau, il y a 34 ans, et après avoir fait toute sa scolarité sur les bords de l'Elorn, elle a aujourd'hui rejoint la côte nord et vit à Kerlouan depuis une dizaine d'années. Éducatrice spécialisée, elle travaille auprès d'adolescents au sein du Centre départemental de l'enfance et de la famille du conseil général. Impliquée dans la vie locale associative, elle défend également Diwan, filière où sont scolarisés ses trois enfants, et milite au sein de Greenpeace. Si elle s'est engagée, c'est aussi «parce que tout le monde doit participer au débat et pas seulement les énarques et professionnels de la politique». Hostile à l'implantation de toute centrale à gaz, la candidate entend évoquer les problèmes liés à la petite enfance, à la mobilité et à la dépendance, «notamment au niveau des communes rurales».

Réunion le 22 février

Autant de «questions sociales importantes et urgentes après la casse opérée par le gouvernement actuel». Des préoccupations que Gaëlle Rolland-Chapelain pourra relayer à l'occasion d'une première réunion publique qui aura lieu, à la salle municipale, le mercredi 22 février à 18h.

Contact [gaelle.rolland-chapelain @eelv-ai.org](mailto:gaelle.rolland-chapelain@eelv-ai.org)

© Copyright Le Télégramme 2009

